LE 25 MARS 2025 Le Seigneur a appelé à la lumière de l'éternelle vie

SŒUR IRENE



(IRÈNE GOEPFERT)

Elle avait 101 ans dont 62 ans de vie monastique. Nous la recommandons à vos prières fraternelles.

Née à Strasbourg en 1924, sœur Irène entra à l'abbaye d'Echourgnac à l'âge de 39 ans. Cette Alsacienne de souche aima le Périgord mais garda toujours un grand attachement à son terroir d'origine.

En 1968, elle choisit de rester sœur converse, état qui convenait bien à son esprit indépendant et actif. Bien formée aux travaux ménagers, elle mit son goût du travail bien fait au service de la communauté pour les épluchages, le vestiaire et le poulailler.

Esprit vif et curieux, elle avait le goût de la lecture et de l'étude des Pères de l'Église. Jusqu'à ses 101 ans, elle n'hésitait pas à s'attaquer à des ouvrages monumentaux. Une de ses dernières lectures: une biographie de Karl Barth de 500 pages... en allemand!

Elle aimait beaucoup les églises romanes qu'elle avait découvertes avant d'entrer en sillonnant les routes de France en vélomoteur.

Pour ses deux dernières années, elle fut accueillie à La Puye (86) dans la maison de retraite des filles de la Croix où elle fut bien entourée.

SÉPULTURE JEUDI 27 MARS À 10H30 EN L'ÉGLISE DU MONASTÈRE

Abbaye N.D. de Bonne-Espérance 24410 Echourgnac La Mère Abbesse et les sœurs de la communauté